
Commissione consiliare 3a

POLITICHE PER IL MARMO, ARTICOLO 21

VERBALE DELLA SEDUTA DEL 14.12.2023 CONVOCATA ALLE ORE 12.00

O.D.G.:

1. Bilancio Settore Lapideo;

2. Approvazione verbali;

3. Comunicazioni del Presidente.

Sono presenti: il presidente Nicola Marchetti e i consiglieri Alberta Musetti, Marzia Butteri,

Matteo Martinelli e Filippo Mirabella.

Svolge le funzioni di segretaria verbalizzante Erika Evangelisti.

Presenziano alla seduta la sindaca Serena Arrighi e il dirigente Giuseppe Bruschi.

La seduta ha inizio alle ore 12.08.

Il presidente Marchetti, constatato il numero legale, dichiara aperta la seduta mettendo in

votazione  il  verbale  della  riunione  del  01.12.2023,  che  viene  approvato  all’unanimità  dei

consiglieri  presenti.  Il  Presidente dà la parola alla sindaca Arrighi per illustrare il  primo punto

all’ordine del giorno.

La sindaca Arrighi sottolinea l’importanza che ha il Settore Marmo nel bilancio del Comune

precisando che le uscite riguardano soprattutto trasferimenti obbligati, tra cui quello a favore della

Regione Toscana, e l’erogazione di un vitalizio agli operai del marmo mentre le entrate fanno

riferimento  principalmente  ai  proventi  delle  concessioni  e  alla  riscossione  del  contributo  di

estrazione, con una voce variabile legata alle sanzioni.

Il  dirigente  Bruschi  evidenzia  un  particolare  tipo  di  entrata  riguardante  le  penali  che

nell’anno in corso ammonta a € 568.000, di  cui  alcune imprese hanno richiesto il  rateizzo. Il

Dirigente rende noto l’esistenza di alcuni mappali di proprietà del Comune che sono stati dati in

concessione temporanea ad alcune cave come area di  deposito o messa in sicurezza e per

motivi  stradali  portando  nell’anno  2023  a  un’entrata  di  €  105.000.  Il  Dirigente  informa  che

nell’anno in corso sono stati incassanti proventi da sanzioni per circa € 41.000 facendo presente

che è stata aggiunta un’unità lavorativa all’Ufficio Controllo del Settore ‘Ambiente e Marmo’, che

era carente di personale, per poter svolgere adeguatamente l’attività di verifica nel rispetto della

L.R. n. 35/2015.

La consigliera Butteri domanda se le entrate illustrate siano libere o vincolate.
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La  sindaca  Arrighi  risponde  che  per  poter  usare  liberamente  le  entrate  è  necessario

approvare il bilancio consuntivo.

Il consigliere Martinelli ricorda che le uniche entrate vincolate sono legate ai proventi per

contributo.

Il presidente Marchetti  chiede chiarimenti sul motivo per cui è il Comune a farsi carico delle

spese riguardanti il soccorso in cava.

Il  dirigente Bruschi risponde che la Regione Toscana con la L.R. n. 35/2015 ha definito

nuove regole sul soccorso in cava rispetto agli accordi passati.

Il presidente Marchetti propone di approfondire la tematica concernente il vitalizio comunale

del  marmo,  che  è  un  contributo  importante  dato  agli  operai  del  marmo  in  pensione  come

riconoscimento  per  il  lavoro  usurante  svolto.  Il  Presidente ringrazia  i  partecipanti  per  quanto

esposto e dichiara chiusa la seduta alle ore 12.30.

Il Presidente La segretaria verbalizzante
F.to Nicola Marchetti F.to Erika Evangelisti
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